



幸福実現NEWS

特別版
第28号

THE HAPPINESS REALIZATION NEWS

発行所 幸福実現党本部 〒104-0061 東京都中央区銀座2-2-19
電話 03-3535-3777 ©幸福実現党本部 2012年

幸福実現党の大川隆法名誉総裁は2011年12月10日、ついき秀学党首と「国家社会主義への警鐘」と題する公開対談を行い、民主党政権下で混迷を極める現代日本への指針を提示した。内容の重要性から、一部を特別に紙上掲載する。(文責・「幸福実現NEWS」編集部)

保守のフリした野田佳彦^{首相}の正体とは?

増税は是か非か?

2012年 国防危機 がやってくる?

大川隆法が語る現代日本への指針



国家社会主義への^{けいしゅう}警鐘

2011.12.10 公開対談 大川隆法×ついき秀学

大川隆法

おおかわ・りゅうほう

幸福の科学グループ創始者兼総裁。1956年、徳島県生まれ。東京大学法学部卒業後、大手総合商社に入社。ニューヨーク本社勤務のかたわら、ニューヨーク市立大学大学院で国際金融論を学ぶ。81年、大悟し、人類救済の大いなる使命を持つ「エル・カンターレ」であることを自覚する。86年、「幸福の科学」を設立。著書は800冊を超え、仏法真理に基づく映画の製作総指揮も務めている。09年、「幸福実現党」を創立し、現在、党名誉総裁。

よく言っていたたか 意外に悪人かも!?

大川隆法党名誉総裁(以下、大川) 2011年も終わり、2012年をどうするかという時期に来ているので、考えていることが何かあったら言ってもらいましょうか。
ついき秀学党首(以下、ついき) 2011年は3月に東日本大震災がありました。その後の対応がなっていないということで幸福実現党は菅直人内閣退陣を訴え、これが形になり、秋には野田佳彦政権が成立しました。

会保障と税の一体改革について」という政府広報が掲載され、そこで野田首相は「まだまだ増税かけるぞ」と宣言しているわけですが、ある意味で宣戦布告ですよ。これに対してマスコミが弱腰であること驚くべきで、民主党政権がマスコミとの「連立政権」であることを明らかに意味しています。朝日新聞は翌5日の社説で、増税について政府広報と全く同じ意見をスバット書いており、あきれ返るといふか、戦時中の提灯記事のような感じを受けました。政府とマスコミがそれだけ完全に癒着するといふか、マスコミが政府の考えていることしか言わないといふのは北朝鮮と中国ぐらいかな。

野田政権は増税に向けて幕進し、先日は復興増税法案が国会で通りました。「気がついたら通っていた」ということで、今度は社会保障の財源確保を名目に消費税を増税しようとしていますが、私どもは、復興増税も含めて「増税は全く必要ない」ということを訴えておきます。

この人はよく言っていたたか、悪く言うとも、意外に悪人かも。ついき 震災で傷つき、デフレで人々が苦しんでいるときに増税をかけようとしていきますので、「悪徳役人」といいますか、発想の中に悪い面があるんじゃないかと思いませんか。

大川 野田さんは「どじょね。」

大川 12月4日、新聞各紙に「社



〈幸福実現NEWS〉は幸福実現党の機関紙です。幸福実現党の党員の方には、全4面のペーパー版が郵送されます(党員登録が必要です)。

PDF版ダウンロード(無料)はこちらから

<http://www.hr-party.jp/new/activity/newspaper>

忍び寄る

国家社会主義の気配

大川 何か私は忍び寄っているものを感じるんですよ。意外に怖いものが近寄っているような気がして仕方がない。今日のテーマについてなんですけど、また誰も「国家社会主義への道を歩んでいる」ということに気がついていないんじゃないかと思えます。

左翼の中でも最左翼は、言っていることがワンパターンで分かりやすいので、そんなに怖くないんですよ。けれども、保守の側とされている人の中にある左翼は意外に手ごわい。保守だろって信じていると、左翼の考え方をバートとやっちゃうんですよ。

野田さんは松下政経塾を出ていることで保守であるかのように粉飾でき、カメレオン化できているので、「最終的には松下幸之助さんみたいに資本主義の繁栄を求める方向に行くんだろ」と、みんな漠然と信じている。「今は緊急対応で増税をやっているのかな」と。けれどもその底に、左翼の全体主義と似たものが流れているようなね。

いつ退陣してもらうか目標設定して、タイムリミットに向けてどう攻め落としていくか、まあ、問題だね。

つき 消費税増税法案は

政党助成法は必要か？

大川 国会議員は一円も払わずにファーストクラスに乗ってお酒を飲んだり、料亭の弁当を食べたりしている。これでは景気の動向は分からないね。

それから政党助成法。「政党助成金が出ていることが政党の条件」みたいなになっているところが大きな問題で。

国から巨額のお金をもらって選挙するのはやめませんか。自分たちが当選するための運動に、税金を使うんではないよ。増税かけるんだったら、そんなことに税金を使うべきではないと思う。「幸福実現党とサシで勝負しようじゃないか」という感じだね。

資産公開といったって、個人の信義になっっているものは少ない。資金団体がいっぱいあって、さらに公費の助成がいろいろある。



どうなる？ どうする？ 2012年

防衛費はもっと必要だ」という発想が全くないんですよ。**大川** あんまり不幸の予言はしたくないけれども、きな臭いことが起きそうな感じはやはりどうしてもするね。

つき そうですね。

大川 アメリカは、選挙の前は戦争が起こりやすい。支持率が80%、90%とバツと上がるからね。どこか狙っているかもしれない。イランをやるべきか、北朝鮮、中国のほうか。どちらを優先すべきか、最後の詰めをやっているはずだね。

イランを攻撃すると、アメリカのユダヤ系資本は大喜びで、マスコミから金融界まで、全部オバマ大統領のほうになびいてくるチャンスがあるんですよ。だからこの誘惑はけっこう大きいかな。イスラエルと一緒に動くかどうか、これが迫っているわね。

あと中国の動き。プッシュ前大統領的に言えば「悪の枢軸」じゃないけど、北朝鮮、中国からミャンマー、パキスタン、シリア、それからイラン。こんなところが軍事協力で全部裏でつながって行って、ロシアまで、もしつながったらやはり危険なので、「これをどうやって分断して、各個撃破するか」という問題を考えている。防衛予算は年間5兆円弱ですけども、この範囲内で何とか効率的な装備の調達を考えると、「本来、

マルクス主義と民主党政権の共通項

大川 最後に、マルクス『共産党宣言』に出てくる言葉が、今の民主党政権になっているところを指摘しておきたいんだけどね。私有財産の召し上げ、「強度の累進課税」というのは共産主義の眼目の一つに入っている。これは今、やろうとしていることですからね。あと、「教育の無償化」というのもはっきりと入っています。

野田さんは保守のように見えるけれども、やっていること自体は、実はマルクス主義の方向に引っ張っているんだと。ヒトラーがやったことは、実は左翼のスターリンがやったことと同じだと言われているように、右翼と見えしものなかに、実は左翼政権がやることと同じが入っているかもしれない。

増税して財産権を全部国家のほうに持ってこうよとしたいんですが、憲法は私有財産の不可侵をうたっている。これをどうするか、

学秀 つき

幸福実現党党首。1971年、大阪府生まれ。東京大学法学部第3類(政治コース)を卒業後、宗教法人幸福の科学に入局。財務局長、専務理事などを歴任。妻と3男の5人家族。趣味は読書と散歩。



と推定します。**つき** できたらそれにうまく応える形で、「イランよりもやはりアジアを優先してもらおう」という方向に持っていって、自分たちに都合のいい政策を全部実現していこうとしているのですね。これは危険信号であると思えますね。

つき 幸福実現党としては、国家社会主義に対しての警鐘を鳴らして、「自由からの繁栄が大事なんだ」と。そして「日本の平和を維持する、それだけの備えをこれからしっかりしていきたい」ということを訴えたいと思っています。

近未来予言映画2作品...2012年、全国一斉ロードショー!

それが、間違った未来ならば、ぼくらが変えなければ...

ぼくらは闘う、心の子カラで。

この地球に、愛を。

ファイナルジャッジメント

2012年6月全国公開!

製作総指揮 大川隆法

100th ANNIVERSARY NIKKATSU

